



TÍTULO: CULTURA Y SOCIALIZACIÓN

Mariam de los angeles Martinez Villagrán
DOCENTE: Nefi Alejandro Sánchez Gordillo
(Alimentación y cultura) 1 cuatrimestre
"Matutino"
(ensayo)

INTRODUCCIÓN: En este ensayo hablaremos sobre la cultura y socialización ya que es un tema importante informarnos sobre la cultura y saber un poco más sobre este tema hablar de cultura es muy complejo por las acepciones que se le dan según la perspectiva de cada persona que hable de cultura, existe una infinidad de definiciones del concepto cultura pero en este ensayo vamos hablar un poco más claro del término cultura y sus costumbres.

La cultura es muy importante porque conforme a ella cada país o región tenemos culturas muy diferentes y conforme a eso podemos investigar y aprender más sobre cada cultura, también incluye el conocimiento de las costumbres, las creencias, el arte, el derecho, la moral, los hábitos de cualquier otra sociedad o población. La cultura es un

conjunto de valores obtenidos por cada sociedad o región la cultura no es un fenómeno sino que se mueve en función de desarrollo que va teniendo la formación económica y social en que se encuentra inmersa es decir; la cultura no es un fenómeno creado por el hombre o por la voluntad de los miembros de una sociedad, sino que la determina el desarrollo de la base económica. La cultura también se manifiesta en lo espiritual, lo artístico, lo científico, lo moral, lo religioso, etc. que permite a los miembros de una sociedad convivan de forma pacífica. Toda sociedad está compuesta por grupos sociales que se constituyen a través de relaciones, ya sea espirituales, artístico o por costumbres, o por el simple hecho de querer convivir con otras personas para saber más acerca de su cultura. "Subcultura" posee una cultura general de conjunto de valores materiales, espirituales cómo de los procedimientos para crearlos cómo aplicarlos y transmitirlos por el ser humano, como en la sociedad existen variaciones culturales como la ubicación, las clases sociales, influencias religiosas como políticas etc. En los pueblos autóctonos tienen su propia cultura pero fue interrumpida por procesos de la conquista española. concepto de socialización, El individuo es absorbido la cultura de su sociedad que le inculcan cuando es niño y crece con ese concepto de valores, actitudes, normas y pautas para que cuando crezca sea un individuo de una buena cultura. El proceso de socialización inicia cuando el recién nacido entra en contacto con su madre, su padre, su amigos, escuelas e instituciones con que el ser humano se relaciona, a esto se llama socialización. "Principales agentes de socialización" la sociedad necesita reproducir valores normas, leyes etc. para que el día de mañana tengamos buenas socializaciones, buenas costumbres y culturas. cada una de los miembros de una sociedad se convierte en agente socializador, la familia es el primer agente socializador luego cuando el individuo se va acercando más a los grupos sociales, ya sean amigos, religiones, culturas o instituciones a esa medida se van adoptando las creencias , los valores, las normas y costumbres que le corresponda a la cultura.

Cultura y machismo: hoy en día todavía se sigue viendo el machismo no solo en los pueblos sino que en todo el mundo, el machismo del hombre es la actitud o manera de pensar de quién sostiene, qué el hombre es por naturaleza superior a la mujer. Y hoy en día todavía se ven casos de este tipo, el problema del machismo en las relaciones es de quién tiene el poder en la relación al tomar las decisiones etc, por eso no debería ser así

ya que también la mujer tiene el derecho de mandar y opinar en el hogar y también de adquirir el poder para que sea igualitario. Pero también hoy en día se ve tanto como en hombres y en mujeres, hacen tareas u ocupaciones que el sexo opuesto hacía, como por ejemplo: la mujer ya no solo se dedica a los quehaceres del hogar si no que también se va a trabajar y generar ingresos, pero también el hombre no solo se dedica a trabajar si no que ya se ve que el hombre puede hacer los quehaceres del hogar como, cocinar lavar, hacer oficio etc. Eso es un avance ya que se está dejando el machismo a un lado y ambos sexos pueden hacer cosas igualitarias. La Transculturación refleja la interiorización de patrones culturales de sociedades más desarrolladas y de mayor influencia en el ámbito internacional. "Inmigración" este tipo de contacto se produce en un país mediante la influencia de grupos masivos pertenecientes a otra cultura, los individuos no se sienten a gusto estando en su país por que no les favorece la economía, entonces se van a migrar a otro país para poder trabajar y tener una buena vida. En las últimas décadas con la elevada migración en Estados Unidos ha resultado fácil adoptar patrones de comportamiento de aquella sociedad, pero también se ha reproducido los problemas sociales que esta sociedad también padece, como las pandillas, la delincuencia, la drogadicción, etc.

Los grupos sociales, políticos, culturales, religiosos etc, desarrollan sus propios patrones de comportamiento que les hacen ser un grupo, constituyendo una subcultura donde de la cultura general de la sociedad, los individuos no serían personas civilizadas si no existiera la cultura ya que conforme a ella nos hemos enseñado a nosotros mismos a tener una buena relación a saber socializar, a tener respeto por las personas mayores, a tener educación a tener y respetar nuestras culturas y costumbres. Para que al día de mañana podamos enseñarle a la siguiente generación lo que es nuestra cultura e inculcarles buenos valores, respetos y responsabilidades, de lo que es tener y apreciar una buena cultura.

